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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.05.2013 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff:  Anfrage des Stadtrates Bernhard Bönisch (CDU -Stadtratsfraktion) zum 

Stadion Halle-Neustadt 
  
 
Im September 2012 fasste der Stadtrat folgenden Beschluss: 
 
1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Umverlegung des zweiten Rasenplatzes im 
 Stadion Halle-Neustadt auf das Gelände des Motoballplatzes zu prüfen. 
 
2. Gleichzeitig ist ein neuer Standort für den Motoballspielbetrieb in Absprache mit dem 
 1. MBC Halle (Saale) e. V. zu prüfen. 
 
3. Die Prüfungen sollen die finanziellen und bauplanungsrechtlichen Aspekte umfassen. 
 
Die Ergebnisse sollen dem Stadtrat zur Oktobersitzung 2012 vorgelegt werden. 
- Zitat Ende - 
 
 
In den Dokumenten zur Oktobersitzung 2012 findet sich kein Hinweis auf den Beschluss vom 
September 2012. 
 
Hat die Stadtverwaltung den Auftrag abgearbeitet? Mit welchem Resultat? 
 
 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Stadtrat 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2013/11722 
Datum:   08.05.2013 
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PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Herr Bernhard 
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Stadt Halle (Saale)         27.05.2013 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.05.2013 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Bernhard Bönisch (C DU-Stadtratsfraktion) zum 
Stadion Halle-Neustadt 
Vorlagen-Nummer: V/2013/11722 
TOP: 9.2 
 
Im September 2012 fasste der Stadtrat folgenden Beschluss: 
 

1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Umverlegung des zweiten Rasenplatzes im 
Stadion Halle-Neustadt auf das Gelände des Motoballplatzes zu prüfen. 

2. Gleichzeitig ist ein neuer Standort für den Motoballbetrieb in Absprache mit dem 1. 
MBC Halle (Saale) e. V. zu prüfen. 

3. Die Prüfungen sollen die finanziellen und bauplanungsrechtlichen Aspekte umfassen. 
 
Die Ergebnisse sollten dem Stadtrat in der Oktobersitzung 2012 vorgelegt werden. Hat die 
Stadtverwaltung den Auftrag abgearbeitet? Mit welchem Resultat? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Ja, die Verwaltung hat die Prüfungen mit folgendem Ergebnis vorgenommen: 
 
Ein neuer Standort für eine Motoballanlage kann nicht benannt werden. Eine solche Anlage 
bedarf der Genehmigung nach dem Bundesimmissionsschutzgesetz, dies gilt auch für den 
potenziellen neuen Standort. Dafür stehen der Stadt Halle keine geeigneten Flächen zur 
Verfügung.  
 
Eine Verlegung des Motoballplatzes kann auch innerhalb des Sportkomplexes - mit Blick auf 
den Bau der neuen Ballsporthalle - nicht erfolgen. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 


